

3学年目標

# 跳戦

～仲間と共に、成し遂げよう～

福山市立城南中学校

3学年通信

2025年(令和7年)4月28日(月)

第2号

矢倉先生の話

「行きたい」と希望するだけでは進路は実現しない。その高校へ進学できるだけの実力が自分にあるのか、進学するためにどれだけの力をつければいいのかを、根拠のあるデータに基づいて見極めなければならない。また、「勉強する空気」や「価値観」を学年全員で作ることが大切だ。個人の意識を変えるだけでなく、集団で雰囲気を変えていこう!

## いよいよ城南祭!各団熱の入った練習風景!

城南祭(体育の部)開催まであと4日となりました。グラウンドや教室など、学校の様々な場所から活気あふれる掛け声や勇ましい太鼓の音が聞こえてきます。中学校生活最後の晴れ舞台。精一杯取り組んだ時間はきっとかけがえのない財産となるでしょう。本番当日、皆さんの輝くような笑顔を目にしてできることを楽しみにしています。



## 自分の未来を選び取る—進路ガイダンス—

4月18日(金)に第一回進路ガイダンスが行われました。今まで何度も進路指導に携わって来られた3名の先生方が素晴らしい話をしてくださいました。

中村先生の話

高校選びは妥協してはいけない。「親が言ったから」「友達が行くから」という他人任せな理由で決めないでほしい。行きたい学校の良いところも悪いところもしっかり調べた上で決めよう。その高校に通ってどのような三年間を過ごすのかイメージすることが大切。三年間通った後に、自分がどんな人間になりたいか、どんな進路に進みたいかまで考えて決めよう!

梶山先生の話

ネクタイ、名札、スカート…できて初めて受験生としてのスタートラインに立てる。挨拶や礼、服装は毎日すること。毎日するということは入試に向けて毎日練習できるということ。そういう意識をもって生活することが大事ではないか。普段からできている人でなければ入試の時に見抜かれる。当たり前のことを見抜かれてはいけない!

5月から進路面談も行われます。自分の進路についてしっかりと考えていきましょう。

～保護者の皆様へ～

先週第1回進路希望調査を行いました。書きなれていないこともあり、修正が必要な生徒が多く見受けられました。不備があっても直せるよう、早めに提出することをご家庭でもお声がけください。また、提出前は内容や表記に不備がないか、お子様と一緒に確認していただければと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

## 今後の予定・オープンスクールについて

【5月の予定】

- ・5月1日(木)城南祭(体育の部)
- ・5月2日(金)代休
- ・5月13日(火)～14日(水)尿検査
- ・5月16日(金)一斉研修日(給食後下校)
- ・5月27日(火)耳鼻科健診

スクールカウンセラー来校日 5月8日(木)、29日(木)

・5月26日(月)お弁当持参日

南小学校が行事による代休のため、給食を作ることができません。ご理解とご協力をお願いいたします。

【6月の予定】

- ・6月3日(火)眼科健診
- ・6月12日(木)参観日・進路説明会・学級懇談
- ・6月13日(金)漢検第1回
- ・6月19日(木)一斉研修日
- ・6月19日(木)～20日(金)第一回定期試験

オープンスクール・学校説明会について

- 第一学院高等学校 ……5月17日(土)13:00～
- 山陽女学園高等部…5月17日(土)9:00～
- 小井出ファッショナビューティ専門学校高等課程 5月18日(日)9:30～ 13:00～
- おおぞら高校福山キャンパス ……5月10日(土)午前中 5月25日(日)午前・午後

私立高校オープンスクールへの申し込みは個人で行ってください。詳細は高校のHPで確認しましょう。